

Actions éducatives proposées par le Département aux collégiens

Danse, concert de musique classique, opéra, poésie, chaque année au printemps, le Département offre à 3 500 collégiens l'occasion d'assister à un spectacle d'art vivant.

Publié le 25 mars 2017

La saison débute cette année avec le spectacle de danse «**Le Vaucluse au fil de l'eau, l'eau source de vie !**» créé spécialement pour les collégiens par les élèves du conservatoire à rayonnement régional du Grand Avignon.

Ce dernier propose des ballets de danse classique, jazz, danse contemporaine et hip hop sur des musiques d'horizons aussi éclectiques que le Boléro de Ravel, les musiques d'Armand Amar ou de Léonard Cohen.

A l'issue du spectacle, les élèves de 26 établissements vauclusiens accompagnés par leurs professeurs d'éducation physique et sportive ou leurs professeurs de musiques auront l'occasion d'échanger avec les danseurs après le spectacle.

4 représentations auront lieu les mardis 28 mars et jeudi 30 mars à 9h45 et 14h15.

[En savoir plus sur les actions éducatives et pédagogiques](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09